



www.sp-helvetia.ch

# Schiess-Sport Helvetia Basel



Basel, 1. November 2015

## MEDIENMITTEILUNG

### Riesiges Interesse der Basler Schülerinnen und Schüler am Sportschiessen

**Am Freitagabend startete der erste Kurs mit 16 interessierten Schülerinnen und Schüler im Sportschiessen im Rahmen des freiwilligen Schulsports im Kanton Basel-Stadt. Unter der Federführung vom Sportamt Basel-Stadt engagiert sich der Schiess-Sport Helvetia Basel und bietet das Sportschiessen den interessierten Jugendlichen an.**

In über 12 Lektionen, welche jeweils freitags von 17.30 – 19.00 Uhr stattfinden, lernen die Jugendlichen die Faszination Sportschiessen im Bereich Gewehr 10m näher kennen. Unter der Leitung von nicht weniger als sieben ausgebildeten J+S-Leitern erhalten die Teilnehmenden spannende und lehrreiche Lektionen geboten und dies alles total kostenlos.

#### Über 40 Anmeldungen für das Sportschiessen

Die Organisatoren waren überrascht über die Anmeldeflut, denn insgesamt haben sich 42 Jugendliche für den Kurs angemeldet. Dieser war ursprünglich von Oktober 2015 bis Sommer 2016 geplant. Aufgrund der Sicherheitsbestimmungen im Sportschiessen können aber nicht mehr als 16 Teilnehmende pro Kurs aufgenommen werden, was für die Beteiligten nicht zufriedenstellend war. So suchten die involvierten Personen nach passenden Lösungen, denn sie wollten so viele Interessierte wie möglich aufnehmen.



*Die Teilnehmenden im Theoriesaal*

Co-Sponsor  
**Die Mobiliar**  
Versicherungen & Vorsorge

Hauptsponsor  
**hänggi ag** basel

Co-Sponsor  
**SWISS  
Install**



## Nachfrage bestimmt Angebot

Dank der Flexibilität beider Seiten und wegen der grossen Nachfrage wird nun ein zweiter Kurs durchgeführt mit weiteren 16 Teilnehmenden, der nach den Fasnachtsferien startet und bis zu den Sommerferien dauert. So können doch insgesamt 32 Jugendliche diesen Kurs absolvieren und sich als Schützin oder Schützen versuchen.



*Hier wird die Theorie in die Praxis umgesetzt*

## Sportschiessen am 1. Basler Sportmarkt

Für die, welche nun auch am zweiten Kurs nicht teilnehmen können, bietet sich bald die nächste Möglichkeit, das Sportschiessen auszuprobieren. Denn am 22. November 2015 findet der 1. Basler Sportmarkt statt. Dort ist dank dem Engagement des Sportschützenverbandes beider Basel das Sportschiessen ebenfalls vertreten. So hat die Öffentlichkeit die Chance, das Sportschiessen selber zu testen und mit dem Luftgewehr zu schiessen. Die Organisatoren freuen sich auf zahlreiche Besucher.

Kontaktperson für Rückfragen:

Steven Bleuler, Ressortleiter Marketing + Kommunikation

Tel: 061 381 79 10, Natel: 079 727 08 62, E-Mail: [steven.bleuler@sp-helvetia.ch](mailto:steven.bleuler@sp-helvetia.ch)